

l'union

CHAMPAGNE ARDENNE PICARDIE

Publié sur *L'Union* (<http://www.lunion.presse.fr>)[Accueil](#) > Champagne/ Les derniers chiffres des expéditions

Champagne/ Les derniers chiffres des expéditions

Par *Anonyme*

Créé le 10/04/2012 10:57

Pour le mois de février 2012, les statistiques des expéditions de vins de champagne indiquent un volume de 15,3 millions de bouteilles, en léger retrait par rapport à celui de février 2011 (-0,9 %).

C'est un volume proche de celui de février 2005 (15,4 millions de bouteilles).

Si les vigneron (-14,4 %) et les coopératives (-8 %) sont en baisse, les maisons progressent (+3,3 %) grâce à la bonne tenue des pays tiers, qui sont, pour l'ensemble de la Champagne, en hausse de 22,6 %.

Au total, la France diminue de 10,3 % et pèse désormais 53,2 % des expéditions depuis le début de l'année (contre 55 % en 2011). L'Union européenne, en nette baisse (-14,6 %) ne représente plus que 22,4 % des expéditions. Les pays tiers, en croissance de 9,6 %, gagnent des parts de marché de manière rapide et constituent désormais 24,3 % des expéditions (20,6 % en 2011).

Sur 12 mois, les expéditions sont en retrait de 0,7 % et atteignent 320,5 millions de bouteilles.

On peut noter que le mois de février, reste un mois faible, qui représente en moyenne 4,2 % d'une année entière.

Source CIVC

Photos / vidéos

Auteur :

Légende : Un volume de 15,3 millions de bouteilles expédiées en février.

Visuel 1:



URL source: <http://www.lunion.presse.fr/article/economie-region/champagne-les-derniers-chiffres-des-expeditions>